



La Boule de Cristal

Description

La Boule de Cristal

Il était une fois une enchanteresse qui avait trois fils qui s'aimaient comme des frères, mais la vieille femme ne leur faisait pas confiance et pensait qu'ils voulaient lui voler son pouvoir. Ainsi, elle transforma l'aîné en aigle, lequel fut forcée de vivre dans les montagnes rocheuses, et on le voyait souvent décrire de grands cercles dans le ciel. Le second, elle le changea en baleine, qui vivait dans les profondeurs de la mer et que l'on voyait parfois projeter un grand jet d'eau dans l'air. Chacun d'eux ne reprenait sa forme humaine que pour deux heures par jour.

Le troisième fils, craignant qu'elle ne le transforme en bête sauvage furieuse, peut-être en ours ou en loup, s'enfuit en secret. Il avait entendu parler d'une fille de roi ensorcelée, emprisonnée dans le Château du Soleil d'Or, attendant sa délivrance. Ceux qui tentaient de la libérer risquaient leur vie ; vingt-trois jeunes gens avaient déjà connu une mort atroce, et un seul autre pouvait encore essayer, après quoi plus personne ne pourrait plus rien pour elle. Et comme son cœur était sans peur, il eut l'idée de chercher le Château du Soleil d'Or.

Il avait déjà voyagé longtemps sans pouvoir le trouver, lorsqu'il arriva par hasard dans une grande forêt, où il se perdit.

Tout à coup, il aperçut au loin deux géants qui lui faisaient signe de la main, et lorsqu'il arriva à leur hauteur, ils lui dirent : « Nous nous disputons à propos d'un bonnet, et pour savoir auquel d'entre nous il doit appartenir, et comme nous sommes aussi forts l'un et l'autre, aucun de nous ne peut vaincre l'autre. Les petits hommes sont plus rusés que nous, c'est pourquoi nous te laisserons décider. » « Comment pouvez-vous vous disputer au sujet d'un vieux bonnet ? » dit le jeune homme. « Tu ne sais pas quelles propriétés il possède ! Répondirent-ils. C'est un bonnet qui exauce les souhaits ; quiconque le porte peut se transporter où il veut, et en un instant s'y trouvera. »

« Donnez-moi le bonnet, » dit le jeune homme, « je m'éloignerai un peu, et lorsque je vous appellerai, vous devrez courir vers moi, et le bonnet appartiendra à celui qui arrivera le premier où je me trouve. » Il le mit, s'éloigna, pensa à la fille de roi, oublia les géants et continua de marcher. Finalement, il

soupira du fond du cœur et s'écria : « Ah, si seulement j'étais au Château du Soleil d'Or ! », et à peine avait-il prononcé ces mots qu'il se retrouva sur une haute montagne devant la porte du château.

Il entra et traversa toutes les pièces jusqu'à ce qu'il trouve la fille du roi dans la dernière. Mais quelle ne fut pas sa stupeur en la voyant ! Elle avait un visage gris cendre, plein de rides, des yeux larmoyants et des cheveux roux. « Es-tu la fille du roi, dont la beauté est louée par le monde entier ? » s'écria-t-il. « Ah, » répondit-elle, « ce n'est pas mon apparence réelle ; les yeux humains ne peuvent me voir que dans cet état de laideur, mais pour que tu saches à quoi je ressemble vraiment, regarde dans ce miroir, il ne saurait te tromper, il te montrera la vérité. » Elle lui donna le miroir, et il y vit l'image de la plus belle demoiselle de la terre, et constata que des larmes de chagrin roulaient aussi sur ses joues.



Puis il dit : « Comment peux-tu être libérée ? Je ne crains aucun danger. » Elle dit : « Celui qui obtient la boule de cristal et la montre à l'enchanteur détruira son pouvoir, et je retrouverai ma véritable

apparence. Ah, » ajouta-t-elle, « tant d'autres sont déjà allés à la mort pour cela, et tu es si jeune ; je crains que tu ne trouves pas de meilleur sort. »

« Rien ne peut m'en dissuader, » dit-il, « mais dis-moi ce que je dois faire. » « Tu sauras tout, » dit la fille du roi ; « quand tu descendras de la montagne où se trouve le château, un taureau sauvage se tiendra en bas près d'une source, et tu devras te battre avec lui, et si tu parviens à le tuer, un oiseau de feu surgira hors de lui, portant en son corps un œuf brûlant, où se trouve la boule de cristal, comme le jaune d'un œuf. L'oiseau, cependant, ne laissera tomber l'œuf qu'en y étant forcé, et s'il tombe au sol, il s'enflammera, brûlera tout ce qui est à proximité, et fera fondre même la glace, et avec elle la boule de cristal, rendant alors tous tes efforts vains. »

Le jeune homme descendit vers la source où se tenait le taureau, qui soufflait et beuglait dans sa direction. Après un long combat, il plongea son épée dans le corps de l'animal, qui tomba à terre. Immédiatement, un oiseau de feu en sortit et allait s'envoler, mais le frère du jeune homme, l'aigle, qui passait heureusement entre les nuages juste au dessus, fondu sur lui, le chassa jusqu'à la mer, et le frappa de son bec jusqu'à ce qu'en désespoir de cause, il laisse tomber l'œuf. L'œuf ne tomba cependant pas dans la mer mais sur une cabane de pêcheur qui se trouvait sur le rivage, et la cabane commença aussitôt à fumer et était sur le point de prendre feu. Alors, des vagues hautes comme une maison montèrent de la mer, déferlèrent sur la cabane et éteignirent le feu. L'autre frère, la baleine, était venue à la nage jusqu'à eux et avait fait monter les eaux en hautes vagues. Quand le feu fut éteint, le jeune homme chercha l'œuf, et le trouva bien heureusement ; il n'avait pas encore fondu, mais la coquille s'était brisée d'avoir été refroidie si soudainement par l'eau, et il put retirer la boule de cristal indemne.

Lorsque le jeune homme se présenta devant l'enchanteur et lui montra la boule de cristal, celui-ci dit : « Mon pouvoir est détruit, et dorénavant tu es le roi du Château du Soleil d'Or. Grâce à cela, tu pourras également rendre leur forme humaine à tes frères. » Alors le jeune homme se hâta d'aller voir la fille du roi, et lorsqu'il entra dans la pièce, elle se tenait là dans toute la splendeur de sa beauté, et joyeusement, ils échangèrent leurs anneaux.



date créée

27/01/2025

Auteur

cdf